



Les usagers des trains devront encore s'armer de patience.

Le trafic des TER encore perturbé

METZ/LUXEMBOURG La grève de la SNCF se poursuit ce vendredi. Le trafic régional sera encore perturbé. Les prévisions de la SNCF font état pour la journée de quatre TER sur dix. 23 allers-retours circuleront entre Thionville et Luxembourg, 20 allers et 18 retours sont planifiés. Pour le TGV Est, cinq allers-retours sont prévus entre Luxembourg et Paris.

Des lycéens venus de très loin pour parler de l'Europe

DIEKIRCH Des lycéens et des profs de La Réunion, Tahiti et de Sicile sont de passage au Lycée classique de Diekirch, pour parler de l'Europe.

Dans le cadre d'un projet Erasmus+ «Citoyenneté européenne et multiculturalisme», le Lycée classique de Diekirch (LCD) a accueilli jeudi des représentants d'établissements scolaires de l'étranger.

Des élèves et des professeurs du Lycée Saint-Joseph de Tahiti, du Lycée Saint-Charles de Saint-Pierre, à La Réunion, ainsi que de l'Instituto Professionale di Stato Karol Wojtyła de Sicile ont ainsi partagé un peu de leur culture.

Les danses réunionnaises se sont mêlées à des chants au



La délégation de Tahiti a présenté son île et le lycée lié au projet.

parfum du Pacifique sud et au petit tour d'horizon des desserts typiques de Sicile. «Je

suis heureux de pouvoir découvrir le Luxembourg dont la culture ressemble assez à celle

de la France», explique Mathias, élève réunionnais.

«Le projet vise à ouvrir les jeunes lycéens aux valeurs européennes, à travers des rencontres dans quatre régions partenaires», dit Geneviève Harles, professeur de mathématiques au LCD. En janvier, Sophie Rütze et Nina Schagen, âgées de 16 ans et élèves en 3^e, section économique au LCD, ont eu la joie de pouvoir se rendre à Tahiti. «Outre un paysage de rêve, nous avons rencontré des gens particulièrement ouverts et accueillants», expliquent-elles.

Durant une semaine, les invités participeront à des cours de luxembourgeois, plancheront sur l'écriture d'un roman épistolaire et visiteront le Grand-Duché. **PIERRE FRANÇOIS**

L'annexe du lycée rénovée en 2021

MERSCH L'annexe du Lycée classique de Diekirch, à Mersch, sera entièrement rénovée d'ici 2021. L'enveloppe, de 47,5 millions d'euros, et le déroulement des travaux ont été présentés jeudi aux députés. La capacité d'accueil du lycée sera étendue de 400 à 750 élèves. L'accent sera mis sur la sécurité aux abords des bâtiments. L'accès à l'entrée principale sera réservé aux piétons et aux vélos, les arrêts de bus seront déplacés.



La construction des bâtiments de l'annexe date des années 60.

Le chiffre du jour

12 000

C'est le nombre d'étudiants passés par la Miami University depuis qu'elle est établie à Differdange. L'antenne européenne de l'université publique américaine fête ses 50 ans de présence au Luxembourg en 2018. Parmi les projets souhaités par l'établissement, la création d'un centre culturel américain à Differdange.

Un homme nu s'en prend aux passants

LUXEMBOURG La police a eu fort à faire jeudi après-midi au Limpertsberg. La scène s'est déroulée juste devant le Lycée Michel-Lucius. Un homme nu comme un ver se promenait avenue Pasteur. L'affaire aurait pu en rester là si l'individu n'avait pas commencé à s'en prendre verbalement à des passants, aux motards et aux

automobilistes qui circulaient dans le quartier.

Il a même fini par essayer de monter dans une voiture en s'agrippant à la portière arrière. Une patrouille de police a été envoyée sur place pour neutraliser le fauteur de troubles. Incapable de reprendre ses esprits, il a été menotté puis conduit jusqu'à l'hôpital.

PUB

JOURNÉE PORTES OUVERTES TAG

DER OFFENEN TÜR OPEN DAY

La Cour de justice de l'Union européenne et la Banque européenne d'investissement vous ouvrent leurs portes

curia.europa.eu/jpo

05 MAI
14H - 18H